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Fahrradunfälle in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1337 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1.  Wie viele Fahrradunfälle wurden in den letzten 5 Jahren in Kassel registriert? 

2.  Wie hoch war der Anteil an leicht-, mittel- oder schwerverletzten Personen 

  in den jeweiligen Jahren? 

3.  Wie viele Todesopfer gab es in den jeweiligen Jahren? 

4.  Wie hoch war der kumulierte Gesamtanteil an E-Bike/Pedelec/S-Pedelec in  

  den jeweiligen Jahren gestaffelt nach leicht-, mittel- und schwerverletzten  

  und getöteten Personen? 

5.  Wie hoch ist der Anteil der Fahrradfahrer an der Gesamtzahl der  

  Verkehrsteilnehmer? 

6.  Wie hoch ist der Anteil der Fahrradfahrer an schwerverletzten und getöteten  

  Verkehrsteilnehmern? 

7.  Wie bewertet der Magistrat diese Zahlen? 

8.  Worin sieht der Magistrat die Ursachen für diese Unfälle? 

9.  Wurden Unfallschwerpunkte identifiziert? 

10. Wenn ja, welche, wenn nein, warum nicht? 

11. Wurden Unfallschwerpunkte entschärft? Wenn ja, welche? 

12. Was plant der Magistrat zukünftig, um Unfallschwerpunkte zu entschärfen? 

13. Gibt es konkrete Pläne? Wenn ja, welche und wo genau? 

 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




